



学び舎（松島中学校だより）

令和5年度 第12号 令和5年8月10日（木） 文責 校長 松田 真也

「夏休み」に入り、暑さも一段と厳しくなり、酷暑が続いています。激しい夕立や、のろのろと遅い台風にも見舞われました。皆さん、体調はいかがでしょう。そして、台風の被害はなかったでしょうか。

夏休みも半分が過ぎました。夏休み前半の様子をお伝えします。

夏休みも、朝から**駅伝**、**部活動**、**三者面談**、**水軍太鼓**、**学習会**等、多くの生徒が元気に学校にやってきます。部活動に来た生徒に「夏休み」の様子を聞くと、「中学校の夏休みは、毎日**部活動**があるので全然違います。」**海水浴**に行ってきました。」**映画**『君たちはどう生きるか』を観てきました。」**宿題**は結構進んでいます。」など、様々な言葉が返ってきました。

3年生は、7月中に三者面談を終え、高校説明会や体験入学に多くの人が行きました。実際に自分の目で見て話を聞いて、**進路**について深く考える時期を過ごしているようです。

コロナの影響が減り、人の動きやイベントも多い今年の夏。充実度はいかがでしょうか。



なのはな学級菜園の
オクラ

台風の影響で、九州大会中止 ～陸上の熊本県代表、無念。沖縄大会が幻に～

8月5日から沖縄市で行われる予定だった**九州中学校陸上競技大会**に、本校からも6人の選手（共通男子4×100mリレー、共通男子110mハードル）が出場予定でした。しかし、残念ながら、**台風6号**の影響で、関係者の懸命の調整もむなしく大会は**中止**となってしまいました。九州大会という高いレベルでの経験をするのが今回できませんでしたが、県大会で九州大会出場を決めてから保護者、松島陸上クラブの皆様、地域の皆様にご支援、応援いただきましたことに感謝し、これまでの**努力**と**経験**を糧に、さらに**成長**してくれることを願わずにはられません。応援、ありがとうございました。



陸上の九州大会メンバー（正門の看板と）

8/3 九州中学校特別活動研究大会で宮崎先生が発表！！

九州中学校特別活動研究大会が福岡市で開催され、本校の宮崎 健太先生が、**熊本県の代表**として、昨年度2年生（現3年生）で取り組んだ**起業家体験学習**と**学級活動**について、堂々と発表されました。

起業家体験学習で、机のリメイク、太鼓修理のクラウドファンディング、シーグラス・流木を使った商品作り、青年の家とのイベント等に取り組んだことをこれからの自分にどう活かすかを考えた授業等についての発表でした。今の3年生の成長につながっています。

今年の2年生も2学期に起業家体験学習に取り組みます。ご期待ください。



【保護者の皆様へ】

子どもたちの夏休みの各ご家庭での暮らしぶりはいかがでしょう。夏休み後半も、規則正しい生活、計画的な学習（宿題）、虫歯の治療など、ご指導くださいますよう、どうぞよろしくお祈りします。

また、8月23日は、**登校日**（登校完了8:45）です。23日は、**PTA美化作業**（17:00～）も大変お世話になります。さらに、**PTAミニバレー**（練習21、22日 大会本番・24日）もよろしくお祈りいたします。



ほおづき